



« Le Mot du Maire »

N° 4 -

Décembre 2021

Chères lecelloises, chers lecellois,

Les traditionnelles fêtes de Noël et du Nouvel an vont venir rythmer la fin de l'année 2021 qui approche à grands pas. Elles sont synonymes de convivialité, de joie, de bonheur et de retrouvailles avec vos proches. Le bonheur et la bienveillance qui imprègnent cette période sont plus que nécessaires, surtout dans ce contexte incertain. Je vous souhaite sincèrement le meilleur entouré des vôtres.



La pandémie de covid-19 bouleverse nos vies depuis plus de deux ans à ce jour. A ce titre, l'évolution sanitaire amène le gouvernement à prendre des mesures nécessaires et à nous adapter constamment au gré des contraintes sanitaires. Il est vrai, la crise sanitaire dure et nous met, à nouveau, toutes et tous à rude épreuve. Elle frappe l'ensemble de notre pays et se conjugue désormais avec une crise sociale et économique, qui nous touche parfois jusqu'au cœur de nos familles et amis les plus proches. Nos pensées vont vers eux pour leur souhaiter un prompt rétablissement.

Il est vrai aussi que les efforts collectifs nécessaires impactent notre quotidien. Cette crise nous impose la distanciation, au risque de l'éloignement social, au risque de l'isolement, du chacun pour soi et de ne plus agir pour demain.

Et cependant, nombre d'entre nous ont poursuivi leur action, dans la générosité, l'engagement, la créativité, l'innovation, pour maintenir le service de proximité et le soutien aux plus isolés et fragiles.

Je remercie nos associations, nos commerçants, nos professeurs des écoles et professionnels éducatifs, les membres du conseil municipal, nos agents communaux, chacune et chacun surmontant ses craintes et ses contraintes.

Je souhaite que puisse reprendre le vivant qui nous anime, dans nos actions et la dynamique au service de toutes et tous.

Je remercie la population qui dans une large majorité respecte toutes les préconisations dans un esprit citoyen, vous faites preuve d'une grande capacité de résilience.

Pour ce qui est de notre repas de la Saint Sylvestre, nous avons été contraints, à notre grand regret, de l'annuler. Je sais combien chers Lecellois, que cet événement vous tenait à cœur. Le nombre d'inscriptions déjà effectuées en témoignaient, mais nous devons, une fois encore, redoubler de prudence face à la recrudescence de l'épidémie.

J'espère vivement qu'en 2022 cet événement de fin d'année pourra se réaliser.

La traditionnelle cérémonie des vœux programmée le 9 janvier 2022 dans notre village est également annulée comme pour toutes les communes de la CAPH en raison de l'évolution de l'épidémie par suite du nouveau variant Omicron.

La recrudescence de la crise sanitaire et les annonces prononcées par monsieur le Premier Ministre, lundi 6 décembre, m'amènent à prendre la décision d'annuler également cet événement convivial.

Comme vous le savez, la municipalité poursuit une politique ambitieuse dans différents domaines conforme aux engagements que nous avons proposés dans notre programme électoral et que j'aurai le plaisir de vous développer dans le prochain bulletin municipal.

Dans le domaine de la culture, un forum associatif est programmé le samedi 10 septembre 2022 permettant de valoriser et soutenir le tissu associatif très complet au sein de notre village.

Je vous souhaite, à toutes et tous, et à vos proches de passer d'excellentes fêtes de fin d'année. Continuez à prendre soin de vous, préserver sa santé est indispensable.

Avec toute mon amitié,
Jean-Claude MESSAGER
Votre maire

